



Libertad y Orden

REPUBLICA DE COLOMBIA  
MINISTERIO DE EDUCACIÓN NACIONAL  
**COLEGIO INTEGRADO LA LLANA**  
Municipio de Tibú.



## DESARROLLO AUDIENCIA PUBLICA RENDICION DE CUENTAS 2023

Febrero 28 de 2024

### **APERTURA**

Saludo

Presentación de agenda

Metodología

### **INFORMES POR GESTION**

### **PARTICIPACION DE ESTAMENTOS Y ASOCIACIONES**

### **INQUIETUDES Y RESPUESTAS**

### **CIERRE**

Siendo las 7:15 am el rector junto con el equipo organizador presenta el saludo de bienvenida a los presentes agradeciendo por su presencia y colaboración en el desarrollo de las actividades del año 2023.

Henry Guarín toma la palabra y hace lectura del evangelio del día, hace una oración pidiendo bendición para la institución y la comunidad educativa.

Se pone en consideración el orden del día.

Iniciando con el himno nacional de Colombia.

La metodología a seguir con la asignación de roles como moderador, control de tiempos, logística Y relator es socializada por parte del equipo de calidad y líderes de cada área de gestión. Igualmente, se les recuerda a todos la metodología para las diferentes intervenciones.

El docente Jefferson Macias presenta el informe de la gestión académica, las actividades, los logros alcanzados en y la proyección que va ligada con el PMI.(anexo P.2.1)

Carlos Alirio Rodríguez toma la palabra para dar a conocer los avances en la gestión administrativa resaltando el apoyo a las diferentes áreas desde esta gestión. (AnexoP.2.2)

Alirio Atuesta líder de la gestión comunitaria hace énfasis en la continuidad de los procesos, la inclusión y la prevención de riesgos. (Anexo P.2.3)

El señor William Orozco rector hace énfasis en que la gestión financiera se desarrolla de acuerdo a los prioridades que hace el consejo directivo y plasmado en el plan de mejoramiento. (anexo P.2.4)

Seguidamente socializa los informes contables, presupuesto y soportes respectivos.

Ver anexos 6,7,8 , 9 Y 10

La señora Cindy Corzo propone revisar la estrategia del aseo de la Institución ya que se deben comprometer a todos los cursos para que no sean solo los estudiantes del trabajo social.

El rector explica que con la ayuda de la comunidad y el consejo directivo y presta asistencia comunitaria en labores de mantenimiento y embellecimiento en las zonas verdes y se mantiene el uso de dependencias de la Institución para actividades de la comunidad y siempre y cuando se cumplan los reglamentos la Institución está al servicio de todos.

El joven Riquelme Parada explica que en representación de los candidatos a la personería inició actividades deportivas para lograr obtener recursos para útiles de aseo y mejorar el entorno.

Nilza Naranjo dice que hay dos grandes retos que son el manejo de las basuras y el cuidado del agua, la señora Alexandra Mendoza dice que con la junta de acción comunal se logró la colaboración del señor Edgar Camacho para recoger las basuras y poder llevarlas al lugar de destino final autorizado.

Velerio Sepulveda dice que la mayoría de los presentes asisten también a las reuniones de junta de acción comunal y allí se plantearon jornadas de trabajo para arreglar las nacientes y optimizar el uso del agua.

Freiber Lopez recuerda que se propuso el arreglo de unas mesas de la sala de cómputo y la instalación de vidrios de ventanas a lo cual el rector responde que ya los materiales están listos solo falta la mano de obra para instalar.

Norlay Tibaduiza propone el reinicio de la educación por ciclos.

Igualmente el rector explica la nueva distribución de la planta de personal.

## CONCLUSIONES

Se exhorta a los diferentes estamentos a canalizar recursos y encaminar los esfuerzos a que cada gestión pueda lograr los objetivos planteados en el PMI.

Publicar los informes de gestión cada tres meses.

Continuar con las jornadas mixtas de embellecimiento con ayuda de la junta de acción comunal.

Apoyar las acciones del contralor y personero en cada sede.

Tomar acciones de mejora respecto al acueducto veredal.

Siendo las 11:45 minutos se dio por terminada la audiencia.